
第４回水沢２小学校学校再編準備委員会 会議結果要約 

 

欠席：なし 

 18：30開会 

 

３ 協議事項 

 (1) スクールバス運行路について 

・登校時のバスは中学生との混乗か。 

→混乗ではなく単独。 

― 他に意見無く承認 ― 

(2) 体操着、指定用品等の取扱いについて 

・姉体小では、ＰＴＡ活動の中で不用になった体操着について『エコレンジャーおさが

り隊』として寄付を募っているとのことだが、在庫はどの程度あるのか。 

・衣装ケース１個、Ａ４ダンボール箱３個ほどある。 

・ここ２年はコロナの関係で引き渡しができていない。よって在庫はかなりあるものと

思う。 

・また募集を始めるほか、サイズ確認も行っていく。 

― 他に意見無く承認 ― 

 

４ その他 

・ちょっと話は戻るがバスの要望で２点。下校のバス乗車時間36分は長いと思う。一斉

下校の日などには、登校時と同じように２台で運行できないか。もう一つ、下校は全

ての停留所を回るようだが下車の無い停留所は飛ばして効率的に、短縮してほしい。 

→前提として、来年度の冬に、今回承認いただいた時刻表とルートを全ての児童の保護

者にお示しし、利用の有無、利用する場合はどの停留所を利用するかを調査する。そ

の結果を踏まえて時刻表、ルートを確定する。下校時に２台でというお話は、調査結

果を踏まえ柔軟に対応する。下校便の短縮は、調査結果に基づき下車のある停留所の

み停まるほか、児童クラブを利用する子も相当数いると見込まれるので、短縮になる

かと思う。 

・登校時に姉体小着が８時ギリギリだが、それでいいか。 

・短縮授業のときは８時から活動開始することもある。10分程度早めることは可能か。 

・いまの黒石の登校班の集合時間が７時ごろから７時半にかけてだから大きな負担には

ならない。 

― 登校時各便の始発を７：30とした。 ― 

・下校時の黒石地区センターは児童クラブのためのものだと思うが、鶴城で降りて歩い

ていくのが早い。 

― 下校便の黒石地区センターは削除する。 ― 

 

 18：55閉会 


